



**A very good opportunity
compete in the event**

**Une très bonne opportunité
participer à l'événement**



mcs 
motor club sabadell

 **Escuderia
Osona**

finiSSim
TEAM

Presentation

Présentation

We are reaching out to introduce the 27th Rallye de la Llana, an exciting international competition that will take place from April 8 to 11, 2026, in Ripoll, located in the north of Catalonia, just 100 km from the French border (La Junquera).

This event is part of the Spanish Asphalt Rally Championship (CERA), the International Iberian Rally Trophy, and the Catalonia Rally Championship. Its inclusion in these prestigious calendars ensures a highly competitive level and excellent media coverage, offering an unparalleled opportunity for foreign teams seeking to compete in a challenging and professional environment.

Nous nous adressons à vous pour vous présenter la 27e édition du Rallye de la Llana, une compétition internationale passionnante qui se déroulera du 8 au 11 avril 2026 à Ripoll, situé dans le nord de la Catalogne, à seulement 100 km de la frontière française (La Junquera).

Cet événement fait partie du Championnat d'Espagne des Rallyes Asphalte (CERA), du Trophée International Iberian Rally et du Championnat de Catalogne des Rallyes. Son inclusion dans ces calendriers prestigieux garantit un niveau de compétition très élevé et une excellente couverture médiatique, offrant ainsi une opportunité unique aux équipes étrangères de se mesurer dans un environnement stimulant et professionnel.

A format designed for success:

Un format conçu pour le succès :

- **Test Days:** On Wednesday, April 8, two test sessions (morning and afternoon) will be organized on a 4.2 km stage, which can be driven in both directions, allowing teams to fine-tune their vehicles to the demands of the terrain.
- **Rally Start:** The competition will begin on Friday, April 10, at 6:00 PM in the town of Vic, and will conclude on Saturday, April 11, at 8:00 PM.
- **Journées d'essais :** Le mercredi 8 avril, deux sessions de test (matin et après-midi) seront organisées sur une spéciale de 4,2 km pouvant être parcourue dans les deux sens, permettant ainsi aux équipes d'adapter leurs véhicules aux exigences du terrain.
- **Début du Rallye :** La compétition débutera le vendredi 10 avril à 18h00 dans la ville de Vic et se terminera le samedi 11 avril à 20h00.

An exceptional course:

Un parcours exceptionnel :

- **High-quality asphalt:** The rally includes 112 km of timed stages across 10 special stages (5 unique ones), with a total distance of 389 km.
 - **Historic WRC stages:** The stages are sections previously used in the WRC (Rally Spain – Costa Brava), known for their spectacular and technical challenges.
 - **Diverse stage lengths:** From the shortest stage of 10 km to the longest stage of 18 km.
 - **Show stage:** The rally will begin with a show stage at the Circuit d'Osona, ideal for public enjoyment and the promotion of the participating teams.
-
- **Asphalte de haute qualité :** Le rallye comprend 112 km chronométrés répartis sur 10 spéciales (5 différentes), pour un total de 389 km.
 - **Sections historiques du WRC :** Les spéciales sont des tronçons utilisés précédemment en le WRC (Rallye Espagne – Costa Brava), reconnus pour leur spectacle et leurs défis techniques.
 - **Diversité des distances :** Des spéciales allant de 10 km (la plus courte) à 18 km (la plus longue).
 - **Spéciale spectacle :** Le rallye débutera par une spéciale spectacle au Circuit d'Osona, idéale pour le plaisir du public et la promotion des équipes participantes.



An international event: *Un événement international :*

The international character of the event leads international teams to use our rally as preparation for their championships. We have had the presence of the Hyundai Motorsport team led by Thierry Neuville, who used the rally as preparation for his subsequent victory at the 2021 Rally of Catalonia, as well as Miko Marczyk in the past season, the current ERC champion, along with various other highly competitive teams.

Le caractère international de l'épreuve amène des équipes internationales à utiliser notre rallye comme préparation pour leurs championnats. Nous avons notamment accueilli l'équipe Hyundai Motorsport dirigée par Thierry Neuville, qui a utilisé le rallye comme préparation à sa victoire ultérieure au Rallye de Catalogne 2021, ainsi que Miko Marczyk lors de la saison passée, actuel champion de l'ERC, sans oublier la présence de nombreuses autres équipes de très haut niveau compétitif.



Reasons to participate: *Raisons de participer :*

- The opportunity to compete on highly demanding stages recognized internationally.
- A multicultural environment with teams from various countries.
- Extensive media coverage and an enthusiastic audience.
- Accessible logistics thanks to its proximity to the French border.
- *L'opportunité de concourir sur des spéciales très exigeantes reconnues à l'international.*
- *Une ambiance multiculturelle avec des équipes de divers pays.*
- *Une grande couverture médiatique et un public passionné.*
- *Une logistique accessible grâce à la proximité de la frontière française.*

Information:

Information:

For more information or registration, please do not hesitate to contact us at efores@motorclubssabadell.com.

website: www.rallyelallana.com

Thank you for your attention. We remain at your disposal for any inquiries.

Pour plus d'informations ou inscriptions, n'hésitez pas à nous contacter par e-mail à efores@motorclubssabadell.com.

Site Web : www.rallyelallana.com

En vous remerciant pour votre attention, nous restons à votre disposition pour toute question.

We would be delighted to count on your participation in this edition of the Rallye de la Llana.

Nous serions ravis de vous compter parmi les participants à cette édition du Rallye de la Llana.



Eduard Forés
Director 27 Rallye de la Llana
Motor Club Sabadell

